

Aipda Andi Sobandi dan Masyarakat Kampung Gekbrong Bergerak Bersama dalam Pemberdayaan Ikan Lele untuk Lawan Narkoba

Cianjur - CIANJUR.OPINIWARGA.COM

Sep 1, 2023 - 14:20



Polres cianjur, sabtu, 1 september 2023 - Bhabinkamtibmas Aipda Andi Sobandi, bersama dengan masyarakat Kampung Gekbrong, Desa Cikahuripan, mengambil inisiatif yang luar biasa dalam upaya memerangi peredaran narkoba. Mereka

tidak hanya menunjukkan komitmen mereka, tetapi juga kreativitas dalam bentuk kegiatan pemberdayaan ikan air tenang, khususnya ikan lele, yang memiliki dampak positif dalam mencegah peredaran narkoba.

Kegiatan tersebut berlangsung di Saung Pemantapan Pusat, sebuah tempat yang dipilih sebagai pusat kegiatan pemberdayaan ikan. Dalam suasana yang penuh semangat, Aipda Andi Sobandi dan masyarakat setempat bekerja sama dalam memulai kolam ikan lele. Kolaborasi ini merupakan simbol kerja sama yang kuat dalam upaya mewujudkan lingkungan yang bersih dari narkoba.

Dalam penjelasannya, Aipda Andi Sobandi mengungkapkan bahwa kegiatan pemberdayaan ikan ini bukan hanya sebagai sarana untuk meningkatkan ekonomi masyarakat, tetapi juga sebagai alat dalam mengisi waktu luang dengan aktivitas yang positif. "Kami ingin mengalihkan perhatian masyarakat, terutama generasi muda, dari godaan narkoba dengan memberikan alternatif yang bermanfaat," katanya.

Selain itu, ikan lele yang dipelihara dengan baik diharapkan dapat menjadi sumber pendapatan tambahan bagi warga. Hal ini dapat membantu mengurangi tekanan ekonomi yang dapat menjadi faktor pendorong seseorang terlibat dalam aktivitas narkoba.

Masyarakat Kp. Gekbrong sangat antusias dengan kegiatan ini dan siap mendukungnya. Mereka berharap bahwa dengan upaya bersama seperti ini, mereka dapat menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan bebas dari narkoba.

Kapolres Cianjur, dalam pernyataannya, mengapresiasi inisiatif positif ini. "Aipda Andi Sobandi dan masyarakat Kp. Gekbrong telah menunjukkan komitmen mereka dalam melawan narkoba dengan cara yang kreatif. Kami berharap inisiatif ini dapat menginspirasi komunitas lain untuk mengambil tindakan serupa dalam upaya pencegahan narkoba," ujarnya.

Kegiatan pemberdayaan ikan lele di Saung Pemantapan Pusat adalah contoh nyata bagaimana masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan mereka sendiri. Diharapkan, usaha seperti ini akan terus berkembang dan memberikan manfaat positif bagi masyarakat Kampung Gekbrong dan masyarakat luas.